

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Langues maternelles : Bolloré-Gabon et l'ONG Omanda en promoteurs

Hans NDONG MEBALE
Libreville/Gabon

À l'occasion de la 21^e Journée internationale des langues maternelles, Bolloré Transport & Logistics-Gabon a apporté sa contribution aux manifestations organisées par l'ONG Omanda, samedi écoulé, au Musée national des arts, rites et traditions du Gabon. Omanda, qui réunit un millier de membres désireux de promouvoir la culture gabonaise, notamment les langues maternelles, a mobilisé des jeunes à Libreville. Autour du thème "Vive nos langues maternelles", cette célébration a été marquée par une série d'animations orchestrées par les jeunes de l'école Belle porte académie de Libreville, des traditionalistes et des acteurs culturels. "Notre partenariat avec Bolloré Transport & Logistics nous permet de renforcer notre action en matière de promotion des langues ma-



La photo de famille à l'issue de l'événement.

ternelles auprès de la jeunesse gabonaise. Car, selon l'Unesco, promouvoir l'usage de la langue maternelle, c'est justement, dans le même temps, favoriser l'accès à l'éducation de toutes et tous, comme la diffusion des cultures dans leur diversité", a déclaré Rodrigue Mouckandza, coordonnateur de l'ONG Omanda. Mobilisée dans le soutien à la jeunesse, Bolloré Transport & Logistics appuie depuis deux ans les activités de l'ONG Omanda. "À travers cet appui à l'ONG Omanda, Bolloré Transports &

Logistics renouvelle son engagement solidaire pour la jeunesse en soutenant les acteurs locaux qui œuvrent à promouvoir le patrimoine culturel gabonais", a indiqué Serge Agnero, directeur général de Bolloré Transports & Logistics-Gabon. Notons que Bolloré Transport & Logistics-Gabon mène des actions au bénéfice des populations, en partenariat avec des associations pour l'aide à la scolarisation, à la réinsertion sociale des jeunes et pour leur sensibilisation à la préservation de l'environnement.

Embellissement communal: "Gabon en avant" donne l'exemple à Belle-Vue II



Les volontaires donnant un éclat à cette partie du 3^e arrondissement de Libreville.

AN
Libreville/Gabon

DEPLOIEMENT gigantesque samedi dernier au quartier Belle-vue II dans le 3^e arrondissement de Libreville. C'était à l'occasion de la journée citoyenne. Des centaines de jeunes de cette partie de la capitale, regroupés autour de l'Association "Gabon en avant" sont allés à l'assaut de l'insalubrité qui donne une image peu reluisante de ce quartier populaire. Armés du matériel adéquat, sous la hou-

lette de leur président, Junior Samba, ils se sont attaqués à des endroits en apparence insurmontables en raison de l'humidité, voire des marécages. D'où cette poussée vertigineuse des herbes sauvages qui obstruent l'unique passage emprunté par les riverains. C'est la zone dite la mangrove face à l'hôpital sino-gabonais qui a été l'objet de cette campagne de propreté. Les membres participants ont mis la main à la pâte pour lui donner un éclat et un relief en ce premier samedi du mois de mars 2021.

Le clin d'œil de *lybek*



Lycée Nelson Mandela : un esprit sain dans un environnement sain

Charly NYAMANGOY BOTOUNOU
Libreville/Gabon

APRES la séance de sensibilisation des élèves sur les comportements déviants de plusieurs d'entre eux en milieu scolaire, l'Association des parents d'élèves (APE) du lycée d'Application Nelson-Mandela a remis un important don de matériel à cet établissement. Ledit don était composé, entre autres, de brouettes, balais-brosses, pelles, produits de nettoyage du sol, et de débouchage des vestiaires, aspirateurs et bien d'autres. C'est le proviseur, Grégoire Ombago, qui a réceptionné ce matériel des mains du président de l'APE du LANM, Dr Octave Dioba Mikomba. "Ce don s'inscrit dans le cadre de l'une de nos missions en



Remise symbolique du matériel de nettoyage au proviseur.

tant qu'Association des parents d'élèves. C'est-à-dire apporter notre soutien à l'action pédagogique des établissements où apprennent nos enfants. En leur apportant le minimum dans leurs besoins matériels, en fonction de nos ressources. Cela, conformément aux textes en vigueur

du ministère de l'Education nationale, portant organisation et fonctionnement des Associations des parents d'élèves", a-t-il indiqué. Soulignons que ce geste vient s'ajouter à celui qui avait été fait auparavant et consistait en la remise d'un matériel didactique par la même Association.